
INTERROGAZIONE AL SINDACO 

 

 

 

Oggetto: Scalo merci di Verona. 

 

 

Si interroga il Sindaco su che intenzioni abbia l’amministrazione comunale per il futuro dell’area 

dello Scalo Merci di Verona. Ad oggi, nonostante la chiara contrarietà del consiglio della quarta 

circoscrizione espresso nella seduta del 13/02/2014, l’area viene utilizzata come parcheggio per la 

Fiera. Ciò crea e incrementa il traffico e l’inquinamento su Santa Lucia e Golosine durante tutte la 

grandi manifestazioni fieristiche favorendo l’ingresso e il passaggio delle auto dentro i quartieri.  Si 

intende mantenere quest’uso dell’area anche per il futuro? 

Perché il Comune di Verona non inizia una seria trattativa con le Ferrovie dello Stato per 

l’acquisizione dell’area al fine di trasformarla in grande parco urbano? Creare un grande parco 

nell’area dello Scalo Merci è una priorità di questa amministrazione? 

 

 

Cordiali saluti 

 

 

Verona, 9/5/2016 

 

 

Francesco Casella    

Capogruppo PD 4ª Circoscrizione 


